



Paris le 10 janvier 2017.

D'année en année, la situation des agents du ministère de l'Economie et des Finances et de nos missions de services public ne cesse de se dégrader : déstructuration et démantèlement des missions, diminution des implantations, réduction massive des emplois, détérioration sans précédent des conditions de travail, non reconnaissance des agents - baisse des promotions et des plans de qualifications -, amputation du budget de l'action sociale.... La présentation, que vous nous avez faite le 4 octobre dernier du budget 2017 illustre hélas, les choix politiques qui vous animent dans un déni total des agents, de leurs représentants et de ce que vous osez encore qualifier de « Dialogue Social ». Cela n'est pas acceptable, ce n'est plus tolérable !

Pour toutes ces raisons, la fédération Solidaires Finances a décidé de ne pas assister à la cérémonie des vœux que vous organisez ce jour.